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【会 長】星野信吾 

【副会長】山城 盛 

【幹 事】島田敏郎 

【ＳＡＡ】浅見隆広 

【点 鐘】  会長 星野信吾会員 

【斉 唱】 国歌「君が代」  

      ロータリーソング「奉仕の理想」 

【唱 和】 ターゲット   横田昌則会員 

      四つのテスト ＣＤ        

 因みに、年賀状の受付は15日からです。元旦に

届けるには25日迄と言われています。年賀状を出

される方は気を付けていただきたいと思います。 

 

 年賀状に関連して、先月26日私と社会奉仕委員

長の吉野会員とで、町会長連合会第３回全体会議

に出席させていただき、当クラブで30年近く実施

している「書き損じはがきの回収」のお願いをさ

せていただきました。既に町会長連合会、商工

会、教育委員会の後援はいただいています。今年

度もメンバーの皆さんのご協力をお願い致しすま

す。集計は4月を予定しています。 

 

 12月1日、富士見ロータリークラブがホストで

第二グループ第四回会長・幹事会を新座のベルセ

ゾンで行いました。会議の内容は、2月23日に行

う予定のIMの打ち合わせです。コロナ禍での開催

ということで、短時間の中での設営を心掛け取り

組んでいます。式典終了後にはパネルディスカッ

ション形式での討論会を企画しています。当クラ

ブからのパネラーとして、商工会青年部部長の横

山会長にお願いさせていただきました。またIMを

実施する、しない等の判断は、1月15日に行われ

る、第5回会長・幹事会で判断します。 

 

 仮に非常事態宣言が出されれば、公共施設は使

用できなくなることが予想されますので、中止に

なる可能性もあると思います。 

 

 さて、本日は通常総会であります。この後指名

委委員長から次期会長エレクト、次年度幹事、会

計、5大奉仕の委員長の発表がありますので宜し

くお願いいたします。承認後、ご挨拶をしていた

だきますのでお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 皆さんこんにちは。月日

の経つのは早いもので、今

年も残すところ一ヵ月とな

りました。会員の皆様にお

かれましては、お元気でお

過ごしの事と思います。 

 

 12月に入り年賀状を書き始めた方も多いと思い

ます。年賀状は旧年中の感謝や新年の挨拶として

取り交わす習慣になっています。この起源という

ものははっきりとはしていませんが、奈良時代か

ら新年の挨拶をする年始回りという行事が行わ

れ、平安時代に入ると貴族や公家にもその風習が

広まり、直接挨拶ができない遠方の人などへは文

書による年始の挨拶が行われるようになったと言

われ、これが年賀状の始まりではと言われていま

す。 

 

 日本に近い韓国、中国、台湾にも似た風習があ

り、欧米ではクリスマスカードで新年の挨拶を済

ませてしまうので、年賀状という文化は殆ど無い

と言われています。そういう意味合いからする

と、日本人はクリスマスも行い年賀状も出すとい

う独特の文化を持っているということを改めて感

じたところです。 

【会長の時間】 会長 星野信吾会員     

 

その後、4名の方から地区セミナー報告を予定

しています。時間との兼ね合いになろうかとは思

いますが、宜しくお願いいたします。 

 

 例会前に行われました理事会についてお話しさ

せていただきます。 

まず一点目は、1月14日に行う予定の夫人同伴

初例会ですが、コロナの感染拡大を受け会員皆様

等の安全を考慮し、残念ではありますが取りやめ

とさせていただきました。 

また、下期（1月～6月）は通常の例会を企画し

ておりますが、やむを得ず急遽例会の中止等が起

こり得ることを予めご理解いただきたいと思いま

す。食事につきましては引き続き控えさせていた

だきたいと思います。 

 

 2点目は、新事務局員募集の件であります。戦

略計画委員会の中で新事務局員の募集が議題に上

げられ、全委員の一致を以って募集の確認がされ

ました。目標としては来年6月迄に決めさせてい

ただき、その後一年間は現事務局員の関口さんに

ご指導をお願いし、22－23年度から新事務局員さ

んでスタートしたいと考えています。会員各位か

らの新事務局員さんにふさわしい方のご紹介を事

務局まで宜しくお願いいたします。 

 

 関口さんが、富士見ロータリークラブの事務局

員に就任していただいてから40年になるわけです

が、永きにわたり本クラブ発展の為にご尽力いた

だいてまいりました。改めて感謝と御礼を申し上

げたいと思います。 

新しい事務局員さんが決定した折には、一年間

ご指導の程よろしくお願いいたします。 

 

 最後に、12月18日の例会ですが、会員でもある

大澤 誠会員の卓話を予定しています。多くのメ

ンバーの出席をお待ちしております。 

【委員長報告】 

〇親睦委員会☛委員長 長根章浩会員 

1)11月結婚祝 楠会員 

2)12月会員誕生祝  

      吉原会員 

            横田昌会員 

  12月夫人誕生祝  

      尾崎功、下山会員 

     長根、松本伸会員 

     吉野会員 

  12月結婚祝  

        栗原会員          

     齋藤茂会員 

2）1月14日(木）の新年会は、  

 本日の理事会にて中止に決定されました。 

 

〇職業奉仕委員会☛委員長 桑原福治会員 

 令和3年1月29日(金)の例会プログラムは職業奉

仕委員会が担当になっています。  

 何方かおられましたらお申し出ください。 

 宜しくお願い致します。 

【幹事報告】幹事 島田敏郎会員     

１)12月/令和3年1月のプログラムの件 

 1．当クラブ 

  

 

 

 

 

12月11日(金)⇒法定休会 

    18日(金)⇒卓話 大澤 誠会員   

            点鐘12:30  例会場 

  25日(金)⇒定款による例会取止め  

1月 1日(金)⇒祝日につき休会 

    8日(金)⇒法定休会 

   14日(木)⇒新年会 点鐘18時 

       サンシャインクルーズ・クルーズ 中止 

  22日(金)⇒卓話 富士見市総合政策部    

        (第6次基本構想) 

      夜間移動例会 点鐘18:30 

    ピアザ☆ふじみ２Ｆ多目的ホール１～3 

   29日(金)⇒卓話 職業奉仕委員会担当   

         通常例会12:30 例会場 

2)次の書類を回覧します 

 1.12月レート1㌦＝105円 

2.日本事務局の在宅勤務のお知らせ 

 3.ユニセフより支援の依頼 

 4.ロータリーの友より新型コロナウイルス感染 

   症に関する友事務所対応の件 

 5．米山記念奨学生、劉さんの11月の奨学生報告 

   書 

 6．米山記念奨学委員会研修旅行のご案内 

    2021年1月31日(日)座禅・護摩行事等の日本 

                     文化体験 真観寺 

3)第11回理事会例会終了後開催 13:30～ 

4)理事会報告は次回に掲示、各会員にメール又は  

  ＦＡＸ 



森田仁一会員 

 一昨日の東松山むさしＲＣと  

 の合同ゴルフコンペにて、た 

 またま優勝させていただきま    

 した。ありがとうございまし 

  た。 

島田敏郎会員 

 昨日の東松山むさしＲＣとの親睦ゴルフコンペ  

 お疲れ様でした。森田さん優勝おめでとうござ 

 いました。 

横田昌則会員 

 誕生祝、有難うございました。 

尾崎 功、下山、長根、松本伸、吉野会員 

 家内の誕生祝、有難う。 

楠邦治(11月分）栗原、齋藤茂会員 

 結婚祝、有難う。 

尾崎功、楠邦治、平岡、横田昌会員 

涌井英樹会員 

 前回欠席しました。 

松本伸一郎会員 

 遅刻しました。         本日合計￥26,000 

【ニコニコＢＯＸ】会報IT副委員長 涌井英樹会員     

【出席報告】会報IT副委員長 涌井英樹会員     

 12月4日 正会員数 免除会員  

会員数  40名  10名    

出席数  19名   7名 70.2％ 

【年次総会】会長 星野信吾会員 

ご挨拶  

次年度会長 奥田功次会員 

 入会して21年目になります。 

 幹事と一緒に頑張って参りま 

 す。 

 

会長エレクト 島田敏郎会員 

 会長の下で勉強させていただ   

 きます。 

 

幹事 森田仁一会員 

 入会15年目です。奥田会長の 

 下で頑張って参ります。 

 

 

会計 齋藤 茂会員   

 宜しくお願い致します。 

 

 

 

クラブ奉仕委員長  

    桑原福治会員  

 宜しくお願い致します。 

 

 

職業奉仕委員長 吉野欽三会員 

 1年間宜しくお願い致します。 

 

社会奉仕委員長 平岡直也会員 

 1年間宜しくお願い致します。 

 

国際奉仕委員長 楠 邦治会員 

 1年間宜しくお願い致します。 

 

＊本日欠席会員さんには次回の例会にて挨拶を頂

きます。 

      【セミナー報告】   

 細則第5条第3節により定足数の確認をさせてい

ただきます。正会員40名中本日の出席は26名、

依って3分の１以上の出席を得ていますので、本

総会は成立をいたしました。 

 それでは、指名委員会栗原委員長からの報告を

お願いいたします。 

〇指名委員会委員長 栗原 平会員 

  報告させていただきます。 

  2021～22年度理事エレクト11名 

   会長            奥田功次 

   直前会長          星野信吾 

   会長ノミニー（会長エレクト）島田敏郎 

   副会長           深谷雅良 

   幹事            森田仁一 

   会計            斉藤 茂 

   クラブ奉仕委員長      桑原福治 

   職業奉仕委員長       吉野欽三 

   社会奉仕委員長       平岡直也 

   国際奉仕委員長       楠 邦治 

   青少年奉仕委員長      日鼻 靖 

〇地区青少年奉仕委員会青少年交換委員会委員   

 ☛竹内英明会員 

こんにちは、青少年交換委員会はコロナの影響

でほとんど休止状態です。それまでの月に1回の

オリエンテーションとその他に次年度の候補生募

集や前年度派遣生の集会をやっていたのが、今で

は懐かしく感じるぐらいです。今週末の12月4日

土曜日に帰国報告会がオリエンテーションとして

は久しぶりに開催予定です。セミナー報告といっ

てもセミナーがあったわけではありません。その

代わり現状報告をさせていただきます。コロナの

感染が特に蔓延しだした3月入るとこれまで経験

したことのない場面になりました。 

したが、派遣中止となりました。その後、協議の

結果、次年度に繰り越してチャレンジすることに

なっております。1年待ってでも留学への思いが

ある3人には是非行かせてあげたいと思うばかり

です。 

〇社会奉仕委員会(地区公共イメージ委員会委員)  

  ☛吉野欽三会員 

 7月18日のセミナー報告です。26クラブが参加致

しました。アイバンクの資料を会員の皆様に配布

させていただきましたので参考にしてください。  

 角膜移植は濁りや変形のある角膜をきれいな角

膜と取り換える手術です。(曇っているレンズを

キレイなレンズに入れ替える手術です） 

 角膜手術は難しいものではありません。皆様の

ご協力をお願致します。 

〇地区会員増強委員会委員☛長根章浩会員 

 10月3日（土）東松山の紫雲閣で行われました。 

コロナ過の中約70名方に出席いただきました。 

 当クラブからは星野会長と森田増強委員長に出

席頂きました。13時点鐘で始まり各挨拶がありそ

の後基調講演がありました。  

 講師は第2580地区池袋RCの加古 博昭様で内容

は「何故衛星クラブが必要か。設立の経緯等」 

もう一人講師は東京池袋NEXTRCの塗木 準様（衛

生クラブ議長）内容は「クラブ設立への思いとク

ラブの今後について」その後 相原年度の会員増

強について。（衛生クラブ誕生の経緯について） 

井埜会員増強委員長から話がありました。各グ

ループに一つ衛生クラブを作っていきたい。 

現在第1グループでは川越市内の4クラブで一つの

衛生クラブを作る準備をしている。第2グループ

では和光RCが作る準備をしています。 
第4グループでは熊谷RCが作る準備をしていま

す。という話がありました。その後、各クラブの

会員増強について3クループに分かれRLI方式で討

議ありました。最後に各ガバナー補佐からコメン

トがあり、その後講評あり15時に終了しました。 

    【点鐘】会長 星野信吾会員    

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

会報・IT委員会          週報担当:萩原喜八郎 

   委員長：萩原喜八郎  副委員長：涌井英樹 

  委 員：長根章浩  

青少年交換では基本地区と地区との合意の上で成

り立っており、その他地区との交渉するロータリ

アンをコーディネーターと言います。そのコー

ディネーターを担当していた当地区の高橋貴子さ

ん（行田さくらRC）の御苦労話については幻の地

区大会記念誌をご覧ください。ここでは簡単にお

話ししますその当時、イン、アウトの学生を帰国

させる為、情報が日に日にというより数時間単位

で目まぐるしく変わる中、本当に大変な仕事量を

こなして頂きました。本年度の派遣学生はイタリ

ア、フランス、スペイン及びアメリカに2名の5名

の派遣でしたが、特にヨーロッパ諸国の3国が特に

大変でした。私の担当のスポンサークラブ志木RC

のフランスからのマティス君でした。彼の帰国は3

月9日にライジェムからの全派遣生を母国に帰国さ

せるとの指針が出てから作業に入り、21日には帰

国に辿りついた。その交換の森田梨加(慶応義塾高

校)は色々な経緯がありましたが26日には帰国を果

たせました。先日、11月24日付けで国際ロータ

リー会長のボルガ―・クナーク会長から件名: 

ロータリー青少年交換に関する重要な最新情報に

ついてガバナー、ならびに地区の青少年交換リー

ダーの皆さまへとメールがありました。 

 「この度は、国際ロータリー理事会を代表し、

ロータリー青少年交換に関する重要なお知らせを

いたします。 理事会は、11月会合において、短期

および長期のロータリー青少年交換を2021年6月30

日まで休止するという、難しくも必要な決定を行

いました。私たちは皆、地区が安全に交換活動を

再開できるよう世界状況が十分に安定することを

願っておりますが、現在も極めて不確実な状況が

続いております。新型コロナウイルスに伴うリス

クから、学生、家族、ボランティアを保護するた

めに、できる限りのことをしなければなりませ

ん。ロータリー青少年交換を心から支援してきた

者として、皆さまの落胆を自分のことのように感

じております。しかし今は、熱意を保ちながら困

難と立ち向かう力を示すときです。 今こそ、この

前例のない課題と向き合い、「ロータリーは機会

の扉を開く」のテーマを実践するときです。」と

報告がありました。現在日本のライジェムでは方

針として外務省の出している感染症危険情報が1と

なることが交換開始の条件となっております。現

在、対象国はほぼ3になっており、再開は難しいと

ころです。 

 わが地区では本来なら今年の夏に派遣されるはず

の3名がおります。つまり、望月はる香(小川RC、

大妻嵐山高校) 弓田詩愛里(越生毛呂RC 武蔵越

生高校)及び新嶋里奈(東松山むさしRC 大妻嵐山

高校)です。これら派遣候補生は派遣先がそれぞれ

イタリア、ブラジル、フランスと決まっておりま 


